
La Pro Loco si rinnova     
     
   Il passato è passato. Noi guardiamo al futuro, adesso. 
Ci serve il vostro aiuto. Vogliamo il vostro aiuto. Se vi 
andasse di restare, voi rendereste al vostro paese un 
grande servizio. Tutto ciò che vi chiedo, è di fare il 
vostro lavoro col massimo dell'impegno e con 
partecipazione. Io prometto di fare lo stesso. Se 
riusciremo a fare questo... il nostro paese sarà una 
grande luce nel mondo. (Nelson Mandela) 
 
  A pochi giorni dalla scomparsa di “Madiba”  Mandela, 
vorrei non solo ricordare e rendere omaggio ad un uomo 
grande come la storia che ha contribuito a scrivere,  ma 
soprattutto che il senso delle sue parole diventino il 
messaggio d’auguri che arrivi nelle vostre case oggi.   
   
  Sono trascorsi già quattro anni dal rinnovo del Consiglio 
della Pro Loco e dalla mia successiva elezione a 
Presidente. Il tempo scorre in fretta e ripercorrere gli 
anni trascorsi e le cose fatte assieme sarebbe un 
esercizio quanto mai difficile con le poche righe qui a 
disposizione. Vi chiedo pertanto di partecipare 
all’importante assemblea dei Soci di Febbraio: vi saranno 
le nuove elezioni per il rinnovo delle cariche sociali e  
avrò modo di illustrarvi la storia della nostra associazione 
degli ultimi quattro anni. 
  Vorrei invece utilizzare questo spazio innanzitutto per 
dei doverosi ringraziamenti. A partire dal vicepresidente 
Gianni e la sua inesauribile energia, al tesoriere Barbara 
per la sua pazienza e competenza, al sempre preciso e 
affidabile segretario Lavinia, a tutti i Consiglieri Pro Loco 
e tutti i volontari con cui ho potuto e avuto la fortuna di 
lavorare in questi anni. Siamo stati una squadra affiatata 
che non ha avuto paura di cogliere le sfide importanti 
che si sono presentate. Abbiamo fatto molte cose in 
paese, tante proposte, talvolta completamente nuove, 
molte idee e progetti, non tutti andati a buon fine 
certamente, delle volte abbiamo anche ricevuto critiche, 
il più delle volte  costruttive fortunatamente, abbiamo 
anche sbagliato certo, io per primo, ma è ancor più vero 
che in ogni nostra iniziativa abbiamo messo più del 
100% della nostra energia, con dedizione, passione e 
sacrificio. È stata certamente un’esperienza positiva aver 
potuto condividere con tutti voi questi quattro anni da 
Presidente. Sono felice e orgoglioso di aver colto e 
portato avanti la sfida accettata quattro anni fa. Non 
bisogna temere di mettersi in gioco quando si ha la 
voglia di farlo, anche se la sfida appare difficile, anche 
se, erroneamente, talvolta pensiamo che non si possa 
cambiare. È giusto che vi sia sempre un rinnovo 
all’interno di associazioni come la nostra per garantire   
nuove energie e forze. Possono cambiare le persone, gli 
stili, l’organizzazione ed il programma. Ciò che non deve 
cambiare è lo spirito, il piacere di lavorare assieme 

gratuitamente, di mettersi al servizio degli altri e del 
paese, la capacità di collaborare con tutti senza 
preclusioni. Il mio personale augurio è di essere riusciti a 
trasmettere questo spirito e che in qualcuno sia nato e 
cresciuto il desiderio di far parte di questo gruppo e la 
voglia di mettersi in gioco. Soprattutto  mi auguro  si sia 
compreso che nessuna sfida è mai impossibile da 
accettare. A Febbraio spero ci saranno ancora tante 
persone che vorranno garantire la continuità ed il 
rinnovo di questo bel gruppo di volontariato. 
  Vorrei infine qui ringraziare il Sindaco Riccardo e la sua 
amministrazione per la fruttuosa collaborazione, il 
personale tecnico e amministrativo del Comune, sempre 
disponibile e comprensivo nei nostri confronti. Grazie a 
Don Moreno ed al Consiglio Pastorale e un caloroso 
benvenuto a Don Giancarlo con cui, sono certo, la Pro 
Loco potrà continuare a lavorare e collaborare in modo 
proficuo. Un caloroso ringraziamento va poi a tutte le 
Associazioni che operano in paese, assieme e unendo le 
forze siamo riusciti a fare cose importanti!  
 
   Per concludere in bellezza il mandato di questo 
Consiglio di Amministrazione della Pro Loco vogliamo 
regalarvi due appuntamenti imperdibili: 
 
 Il primo è il tradizionale concerto di S. Stefano che 

vedrà esibirsi presso la nostra chiesa un coro 
straordinario che ci immergerà nelle musiche 
incredibili della “Misa Criolla” e della “Navidad 
Nuestra” di Ramirez. È un appuntamento unico nel 
suo genere. L’ingresso come sempre è gratuito. 

 
 Infine, Domenica 12 Gennaio, vi proponiamo una 

gita sulla neve che difficilmente si potrà 
dimenticare: la discesa in slittino più lunga d’Italia 
dalla pista di Plose a Bressanone. 11 Km di pista, 
1000 metri di dislivello per una discesa tutta da 
godere! 

 
Tutti i dettagli nel retro e sul sito www.procalvene.it 
 
   Le iscrizioni alla nostra associazione si aprono il primo 
Gennaio fino alla data dell’Assemblea Ordinaria dei Soci 
a Febbraio. Vi ricordo che hanno diritto di voto per il 
rinnovo delle cariche coloro che risultano iscritti alla Pro 
Loco nel  2013 e che rinnoveranno l’iscrizione nel 2014. 
Il costo della tessera è sempre di 5 Euro. Le iscrizioni si 
raccolgono presso i principali locali pubblici del paese. 
  Non mi resta dunque che augurare a voi e alle vostre 
famiglie di trascorrere un sereno Natale e che il 2014 
possa essere  un anno ricco di soddisfazioni e di felicità. 
 
     Il Presidente 

             Cappozzo Andrea 
 

Associazione Pro Loco di Calvene 



 

 
Pro Loco Organizza: 

Gita a Plose (Bressanone Alto Adige) 

La slittata più lunga d’Italia 
11 Km di discesa mozzafiato, 1000 m di dislivello!! 

 Domenica 12 Gennaio 2014 
Partenza dalla Piazza di Calvene ore 6.00—Ritorno in serata 

Iscrizione: 35 Euro (comprende Pullman – 1 Risalita in funivia - noleggio slittino) 
Pranzo al sacco o a scelta presso i rifugi lungo la pista 

Iscrizioni presso Bar Giois versando una caparra di 15 euro non rimborsabili (50 posti) 
 

 

 

 
 
 

   
 
 
 
 
 

 
L’Associazione Pro Loco declina ogni responsabilità per eventuali danni a cose e/o persone! I genitori rispondono dei propri figli. 
Purtroppo c‘è un certo rischio di farsi male durante una slittata e pertanto si raccomanda di adeguare la velocità alle proprie 
abilità. Si consiglia l‘uso di un casco ed equipaggiamento adeguato. Maggiori info su www.procalvene.it 
 

Il coro Città di Vicenza, diretto dal maestro 

 Giuliano Fracasso, presenta: 
 Misa Criolla e Navidad Nuestra di Ariel Ramirez 

Giovedì 26 dicembre ore 20.45 Chiesa Arcipretale di       
Calvene 

Ingresso gratuito 
Navidad Nuestra è, nella forma popolare, la rappresentazione    creola 
della natività.   
Il capolavoro di  Ariel Ramírez “Navidad Nuestra” fu composto in collabora-
zione con il poeta Félix Luna, quasi completamente in una sola notte d’ot-
tobre del 1963. I due artisti si trovarono a lavorare con lo stesso entusia-
smo e ispirazione e, come racconta Luna, i temi musicali sui quali ritagliò i 
testi si concretizzarono quella notte con la naturale eccezionalità del mira-
colo. Navidad Nuestra è un quadro plastico di sapore creolo ispirato al 
tema della nascita di Gesù. Sono sei brani, sei quadri tematici, ciascuno 
costruito attorno ad una differente voce regionale e imperniato su un pro-
prio ritmo o tipo di danza. Il testo poetico restituisce la narrazione religiosa 
in maniera libera attraverso un pastiche linguistico (caratteristico dell’Ame-
rica Latina) dove s’incontrano fondendosi spagnolo e lingua guaranì, l’idio-
ma degli indios del Paraguay e delle provincie argentine Corrientes e Entre 
Ríos. Le musiche guidano il percorso narrativo e spirituale comunicando le 
atmosfere di una religiosità popolare molto particolare.  


